

Fomentemos la IGUALDAD desde el

JUEGO

Como adultos que somos, no podemos decir que sí a todo lo que nos piden nuestros /as hijos e hijas, debemos de hacer una lectura crítica y coherente con sus peticiones.

Algunas recomendaciones a la hora de elegir los juguetes serían:

- No escojas aquellos que perpetúen las diferencias entre chicos y chicas. Evita juguetes sexistas y violentos. Huye del color rosa y del azul.

- Escoge aquellos que fomenten las habilidades y el desarrollo del menor, los que fomenten el juego entre chicos y chicas y los que respeten el medio ambiente y rompan estereotipos.